
Санат Кумара :: Школа Вознесения

  

  

Автор Валентина Талубьева

  

Здравствуйте, дорогая Наталья Николаевна! 

  

Просмотрела сегодня 6 урок, проделав все медитативные практики. Знаю, что не раз
ещё буду возвращаться к этому материалу. И, конечно, многое буду использовать в
ежедневной практике коррекции биополя. Медитация соединения с ВЯ, картина Земли
5-го измерения и вхождение в Храм Души на новом уровне сознания усилили моё
чувственное восприятие настолько, что когда образ Архангела на троне предстал
передо мной, я поняла, насколько высоко поднялась в осознании своих высших аспектов.
Чувства любви и благоговения ребёнка перед родителем просто захлестнули меня.
Когда же Он меня взял на руки, я заплакала, ибо в родных объятиях мне стало так
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хорошо, светло и уютно... Я почувствовала защищённость и такую любовь и слияние в
Одно, что словами не описать этого состояния счастья. И в то же время я ощутила свою
многомерность, осознавая, что и маленький ребёнок в тёплых родительских объятиях, и
величественный Ангел на троне - это всё Я Есть, это всё - аспекты моей души. Я
одновременно присутствую везде и всегда.

  

Каково же предназначение моей души? Об этом я узнала из ченнелингов со своими
наставниками, и обязательно напишу об этом, ибо передать то, чтО и кАк они говорят, в
обычном состоянии сознания невозможно. Только в состоянии трансмедитации можно
услышать, увидеть, почувствовать то, что идёт из души. Вы это прекрасно знаете,
дорогой мой Учитель. Приведу один из последних ченнелингов, который я записала
06.11. 2017 года. Возникло несколько вопросов по поводу прошедшего накануне урока в
Школе СК, и мне захотелось услышать мнение своих духовных наставников. Кстати, в
программе 7 урока заявлены практики по очищению от энергий страха. Так вот на этом
сеансе они тоже дали несколько подсказок, как исцелить мои страхи.

      

  

Дорогие Наставники, разрешите пообщаться с вами?

  

Мы слушаем тебя.

  

У меня есть настрой на контакт?

  

Да, это так.

  

Нужны дополнительные настройки и медитации?

  

Ты уже настроена и находишься в Потоке.
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Я рада вас приветствовать, посылая поток света/любви из своего сердца.

  

Дорогая, мы также шлём тебе поток любви. Почувствуй наше присутствие каждой своей
клеточкой и соединись в лучах, которые направлены к тебе. Это твои на сегодня
мыслепакеты и их энергия, которая будет распаковываться постепенно в процессе
нашего сеанса. Но так как ты многомерна, и чувствуешь эту многомерность на уровне
всех тел присутствия, не только нижних, но и верхних, то энергия Потока будет
работать ещё несколько дней, чтобы произошло мягкое заземление программ, и ты не
испытывала эмоционального и физического дискомфорта, когда эти программы будут
входить в тебя.

  

Эти программы целительские?

  

Конечно, это так. Но в отличие от тех программ, которые тебе давались раньше, когда
ты работала с людьми, эти программы имеют свойства больше индивидуального
характера и направлены, в первую очередь, на то, чтобы ты обрела стабильный баланс и
стала саморегулирующейся системой. Иначе говоря, чтобы ты могла держать свой свет
высоко, не спускаясь в низкие вибрации настолько, что потом тебе приходится довольно
долго восстанавливаться. Кроме того, следы этих низко вибрационных энергий остаются
в твоих телах даже после того, как ты очищаешься ежедневно, и восстановление
энергосистемы происходит почти до необходимого уровня. Эти следы имеют
кармическую природу и направленность, т.е. помимо очищения энергоинформационного
поля, необходимо ещё очищение кармических следов родового порядка. Лишь в этом
случае ты не будешь цеплять низко вибрационные энергии, когда общаешься с внешним
пространством, а это, в первую очередь, урбанистическая среда и социум, т.е.
человеческие отношения.

  

Значит, то, что я постоянно нарушаю границы, вмешиваясь неосознанно в личное
пространство человека, есть кармическая программа?

  

И кармическая, в том числе, ибо что такое карма, по-вашему?
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В моём понимании — это механизм причинно-следственных связей, и в первую очередь,
энергодолги, касающиеся человека как личности, которые он получил в результате
нарушения космических законов, осознанно или неосознанно, в этом или предыдущих
воплощениях.

  

В принципе, на человеческом уровне ты верно понимаешь закон Кармы, но на уровне
души/духа этот закон трактуется несколько иначе. Здесь надо вспомнить о
реинкарнационных циклах, зачем вообще этот процесс нужен для человека и его
сущности в целом. Можно ли избежать такого бесконечного, с точки зрения земного
летоисчисления, цикла, потому что в измерениях выше шестого понятия кармы не
существует, как, впрочем, времени и пространства тоже, ибо сознание существ,
пребывающих в этих мирах, не нуждается в таком опыте.

  

Благодарю, дорогие наставники.

  

Хочу узнать ваше мнение о вчерашнем уроке (05.11. 2017 ) в Школе Саната Кумары и о
том, что произошло со мной в ходе этого занятия, т.е. ваше отношение к этой ситуации с
позиций целостного восприятия.

  

Дорогая, ничего сверхординарного не произошло на этом занятии, как, впрочем, и в
твоей жизни. Это с позиции целого так видится. Всё есть уроки и обретение опыта по
мере прохождения этих уроков.

  

Но разве включение микрофона и вхождение в вебинарную комнату голосом, не говоря
уже о веб-камере, это ординарный случай?

  

А в чём ты увидела нонсенс? В том, что произошло спонтанное включение твоей
сущности в процесс обучения? Или твоя личность и эго увидели опасность для себя?

  

Скорее всего, последнее. Я выпала из социума настолько, что даже на таких занятиях
появляется страх выразить себя публично. По-видимому, страх "проявить себя на
публике" присутствует во мне на генетическом уровне априори. Ведь не случайно я
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всегда стеснялась такого проявления себя и, как могла - на уровне интуиции наверное, -
преодолевала этот страх, когда ещё подростком, в возрасте 12-13 лет, стала посещать
занятия, которые помогали преодолеть мою стеснительность. Сначала посещала занятия
в хоре, затем занималась танцами, и только в 28 лет стала петь сольно на большую
аудиторию. И всё-таки страх, осознаю, до сих пор остался. Я, конечно, хорошо понимаю,
что это - мои комплексы, идущие не только из детства, но и из прошлых воплощений; что
если не вскрыть причину этого комплекса неполноценности сейчас, то я не смогу
проводить сеансы с людьми он-лайн. Я опасаюсь того, какое впечатление произведут
мои слова, мои знания, умения; в конце концов, моя внешность, хотя осознаю, что это не
имеет никакого значения для души. Мне стыдно выглядеть нелепо, и для меня до сих
пор важно общественное мнение. У меня, оказывается, ещё присутствует страх "ударить в
грязь лицом", а это — синдром отличника и завышенное чувство собственной важности,
то есть опять вмешивается гордыня, а это - программа эго личности.

  

Дорогая, вот видишь, как всё хорошо ты понимаешь и осознаёшь. Теперь только нужно
выйти из этих кармических программ. Методы регрессотерапии или гипнотерапии —
один из лучших способов найти причину этих комплексов, ибо простое преодоление или
подавление стрессов, которые возникают в результате ситуаций, когда нужно
выступать на публике, по-другому, борьба со страхом таким путём - только временное
улучшение, но не решение задачи в корне.

  

И что вы предлагаете? Выходить на специалистов, которые помогут убрать навсегда этот
комплекс?

  

Конечно, это так. Ведь сама ты пока не в силах выйти в причину, используя, например,
Хроники Акаши?

  

Но, возможно, всё-таки программы, которые сегодня спущены в мыслепакетах, как-то
помогут мне? Ведь не случайно эти программы дали именно сейчас?

  

Молодец, всё именно так. Ты научилась распознавать за всем, что тебе даётся в виде
подсказок во время наших сеансов, необходимые программы, которые помогут тебе на
данном этапе твоего развития обрести большую целостность, а значит, поднимут на
новый уровень твою осознанность, тем самым, твоя светимость и сила любви возрастут
многократно.
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Во время медитаций, которые тебе надо использовать в ежедневных духовных
практиках, ты сможешь найти причины многих дисквалификаций энергии, полученных,
как в этой, так и в прошлых жизнях, и программы по целительству тебе в этом
обязательно помогут.

  

Программы кармического исцеления?

  

Нет смысла разделять на градации те программы, которые предлагаются тебе на
сегодня и спускаются по целительскому лучу Потока. Ты уже достаточно осознанна,
чтобы понимать свою многомерность и воспринимать своё существо как целое, не
разделяя на составляющие единый процесс.

  

Но разве разделение на составляющие не поможет исследовать задачу более глубоко и
целесообразно?

  

Это дуалистический подход, ибо только восприятие из единства даже на часть
процесса не разъединяет его с целым, а помогает постичь его суть, что способствует
скорейшему исцелению.

  

Я согласна. И последний вопрос. Вчера во время занятия в Школе СК Наталья
Николаевна предложила метод вхождения в Храм Души, как я понимаю, через
регрессию? Но почему через вторую чакру, вернее, через вход, который находится в
ауре на уровне сексуальной чакры? Разве в Храм Души мы входим не через сердечную
чакру?

  

Дорогая, через сердечную чакру можно войти в Сакральное Пространство Сердца, в его
малую часть. Это происходит в том случае, когда сознание человека находится на
уровне 4 чакры, т.е., в толтековской терминологии, когда точка сборки расположена в
районе анахаты. В случае же с вашей группой - подчёркиваем, группой, которая
включает в себя несколько индивидуальных сознаний, составляющих коллективное
сознание как сущность, - осознанность не поднялась пока выше 2 чакры.
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Поэтому Наталья и предложила именно такой способ вхождения в Храм Души.
Возможно, через полгода пребывания в Школе Вознесения ваше групповое сознание как
целого существа поднимется до сердечной чакры, а может, и выше, что происходит на
сеансах с Солнечным Братством. Но это дело времени, и мы не будем забегать вперёд,
предвосхищая события, ибо только от усилий каждого участника группы зависит,
насколько продвинется групповое сознание в сторону эволюции. И Наталья как ведущая
группы и руководитель Школы делает на своём уровне всё, чтобы прогресс был налицо.

  

Следовательно, в Храм Души можно войти с любого уровня сознания?

  

Да, кроме уровня 1-ой чакры.

  

Я благодарю за сеанс. Люблю, чту, благоговею.

  

Дорогая, мы любим тебя безмерно и будем рады, если наше сегодняшнее общение
принесёт пользу твоей душе, а жизнь сделает более радостной и изобильной.

  

  

Твои наставники из Галактической Решётки Сознания, твои друзья и родные, твоя
Семья.

  

  

***
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Я ответила Валентине, что её страхи есть некое проявление нелюбви к себе, которое
выражается, в том числе, и как зависимость от чужого мнения,  излишняя самокритика,
нерешительность, страх собственного мнения, неспособность заявить о себе. А также
стремление быть совершенством, достичь идеала… Вспомним, что она пишет о себе:

  

«Я опасаюсь того, какое впечатление произведут мои слова, мои знания, умения; в конце
концов, моя внешность, хотя осознаю, что это не имеет никакого значения для души. Мне
стыдно выглядеть нелепо, и для меня до сих пор важно общественное мнение. У меня,
оказывается, ещё присутствует страх "ударить в грязь лицом", а это — синдром отличника
и завышенное чувство собственной важности, то есть опять вмешивается гордыня, а это -
программа эго личности».

  

Я рада, что Валентина «вышла в свет» и с радостью публикую ее ченнелинги.

  

***

  

  

05.12.2017.
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Дорогие Наставники, у меня есть настрой?

  

Да, это так. Не сомневайся в достоверности и истинности своего канала, когда ты на
связи со своей душой, со своими ВЯ.

  

Зашла на сайт Школы Вознесения Саната Кумары и прочитала статью Н. Котельниковой
от 02.12.2017г. « Космические новости планеты». Информация в ней о переходе и
вознесении вызвала во мне будорожащие сознание чувства. Но главное, я приняла её с
лёгкостью. Не потому, что безоговорочно доверяю ченнелингам Натальи, хотя это
априори присутствует всегда, а потому что душа соглашается и принимает с любовью то,
что неподвластно уму, т.е. ту энергетику ченнелинга, которая пронизывает
простанственно-временной континуум, как посыл из вечности, из Центра Галактики,
оттуда, откуда наши сути родом.

  

Эта информация настолько нова и эпохальна (другого слова не подобралось, как ни
пыталась найти что-то попроще, поприземлённее), что только после осознания её
понимаешь, ЧТО происходит с планетой, с человечеством, со всей Галактикой.

  

А ещё нашла ассоциации с тем, что увидела на небосводе примерно две недели назад
поздно вечером. Небо было ясным, как никогда, что очень редко случается в последнее
время, и на нём высыпало такое количество звёзд, что просто диву даёшься, когда такое
видишь. Как будто вся Вселенная предстала перед твоими глазами — видны сразу и
близкие, и далёкие созвездия, и даже туманности. Аж дух захватывает от такой
неземной красоты! И вот на фоне огромного количества звёзд я увидела созвездие
Лебедь, очень близко, прямо перед моим домом, как будто оно зависло совсем рядом —
протяни руку и дотронешься до звезды. Одна из них сияла очень ярко. Мерцала, как бы
подмигивая мне. Это был какой-то один миг, но я почувствовала что-то очень родное,
манящее к себе, проникающее в душу.

  

А сегодня читаю про звезду Дженах и осознаю, чтО мне показала Вселенная и
Вознесённые Учителя в купе с моими непосредственными Наставниками. Очень
символично, и нам ещё много предстоит узнать и почувствовать. Будет много информации
о тех переменах, что грядут на планете. Наши галактические кураторы ведут нас к
принятию этих перемен. Как бы ни сопротивлялись тёмные силы, но это всего лишь
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агония. Рассвет уже так близко.

  

А вчера решила перечитать некоторые практики из «Наследия Плеяд» Аморы Гуань-Инь,
но вместо них остановилась на первой главе, где упоминается о духовных Учителях
человечества с Сириуса, Плеяд, Андромеды, а также о предыдущих человеческих расах
Земли — Лемурии, Атлантиде. Сразу пришла мысль: «И ничего... о Гиперборее». И вот в
ченнелинге Натальи читаю, что созвездие Лебедя связано с Гипербореей.

  

Так работает синхронистичнось. Это ещё раз подтверждает, что
энергоинформационное пространство, в котором вы находитесь, просто насыщено
мыслепакетами, которые приходят почти одновременно к тем из вас, кто резонирует с
новыми энергиями, что поступают в большом количестве сейчас на Землю.

  

Но некоторые не верят и сомневаются в достоверности представленной информации.

  

Это вполне естественно для любого нового, что приходит к вам, касается ли это новых
открытий в науке или той информации, которая пока практически не доказана и не
подтверждена. Уж такова природа человеческого ума — сомневаться в том, что ему не
подвластно. Время рассудит всех. Но первопроходцы всегда были, есть и будут. Именно
они — движущая сила прогресса и эволюции в целом. И Вознесённые Учителя всегда
подталкивали и будут подталкивать тех из вас, кто открыт навстречу новому и не боится
показаться безумцем, ступив на неизведанную доселе территорию. Ведь все
гениальные открытия совершались именно так. Впрочем, всё, о чём сейчас идёт речь, ты
знаешь давно. Просто помни об этом и повторяй каждый раз, когда есть необходимость
закрепить полученный опыт.

  

Благодарю, люблю, чту.

  

Мы всегда с тобой на связи и всегда рады помочь. Любим тебя, ждём новых встреч.

  

Валентина Талубьева
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